

Tidak Pulang Selama 4 Hari, Seorang Anak Perempuan Dibawah Umur Diantar Pulang Pol PP dan Bhabinkamtibmas

Syafruddin Adi - MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID

May 16, 2023 - 19:52



Mataram NTB - Bersinergi dengan Pol PP kota Mataram, Bhabinkamtibmas Kelurahan Monjok Barat dan Bhabinkamtibmas Mataram Barat melakukan Mediasi atas permasalahan warga masyarakat Binaannya.

Berdasarkan keterangan yang diperoleh media ini melalui Kasi Humas Polresta Mataram Iptu Wiwin Widiarti, bahwa permasalahan warga yang di Mediasi tersebut adalah berawal dari salah seorang anak perempuan dibawah umur berusia kurang lebih Siswi SD, asal warga Kelurahan Monjok Barat tidak pulang ke rumah sudah 4 hari.

Kasih Humas melanjutkan, ternyata Anak Perempuan yang masih kelas VI SD ini berada di salah satu Kos-kosan di wilayah Mataram Barat, dimana kos tersebut ditempati oleh Laki-laki lebih tua dari Anak perempuan dibawah umur tersebut. Saat di temui di Kos tersebut terdapat beberapa orang yang saling berpasangan pasangan di dalam Kamar Kos.

Untuk menghindari hal-hal yang tidak kita inginkan serta menjaga kondusifitas Kamtibmas di lingkungan tersebut tetap kondusif Anak dibawah umur beserta yang lainnya dibawa ke Kantor Pol PP kota Mataram untuk diberikan pelajaran serta memanggil keluarga atau orang tuanya agar sama-sama memberikan bimbingan terhadap anak-anak yang menjadi tanggung jawab nya.

"Tetapi Anak perempuan di bawah umur yang tidak pulang selama 4 hari tersebut di antar langsung kerumahnya di lingkungan Monjok Barat untuk diserahkan kepada keluarga atau orangtuanya oleh anggota Pol PP beserta Kedua Bhabinkamtibas,"ucap Kasi Humas.

Baik Pol PP maupun kedua Bhabinkamtibas memberikan himbauan kepada keluarga si Anak tersebut agar terus memantau putra putri serta seluruh keluarganya sehingga hal seperti ini tidak terjadi lagi karena tentu dapat merusak masa depan dari si anak tersebut.

"Bhabinkamtibas juga mengingatkan kepada seluruh warganya agar sama-sama menjaga Kamtibmas di lingkungan masing-masing,"tutupnya (Adb)